



SCHWERPUNKTAUSGABE

Wie die Zeit vergeht

Vor knapp zwei Jahren fragten wir in einer STANDARD-Schwerpunkt-ausgabe „Was ist Zeit?“. Nun sagen wir mit dem antiken Dichter Ovid: „Nichts Schnelleres gibt's als Jahre.“ Aber vergehen sie immer, überall und für alle Lebensalter gleich schnell? Vergeht nur die Zeit – oder auch wir mit ihr?

Eine Zeit vergeht buchstäblich am letzten Sonntag im Oktober: die Sommerzeit. Das große Uhren-Umstellen und die Auswirkungen auf Mensch, Tier, Wirtschaft und andere Bereiche sind ein Anlass, wieder über die Zeit und ihr Vergehen nachzudenken. Manchmal scheint die Zeit auch wiederzukehren und man fühlt sich in einer Zeitschleife, etwa wenn bestimmte Moden – kleidungstechnisch, lukullisch etc. – wieder auftauchen.

Auch ein Blick in andere „Zeiten“ darf nicht fehlen, dazu werden von unseren KorrespondentInnen wieder internationale „Zeit“-Bilder kommen. Für die künstlerische Gestaltung konnten wir die international renommierte Fotografin Elfie Semotan gewinnen, die anhand ihrer jahrzehntelangen Zusammenarbeit mit dem ehemaligen Topmodel Cordula Reyer den Lauf der Zeit dokumentieren wird. Wir laden Sie ein, uns bei dieser journalistischen Zeitreise im Rahmen einer Schwerpunktausgabe am 29. Oktober zu begleiten.

Erscheinungstermin

Samstag, 29. Oktober 2016

Tel.: +43(0)1/531 70-707 | Fax: +43(0)1/531 70-485
anzeige@derStandard.at | derStandard.at/Anzeige

derStandard.at

